

4^E ÉDITION DU DÉFI DES RECRUES DE LA BAIE-JAMES

VALORISONS LA FORMATION PROFESSIONNELLE ET LES PARTENARIATS AU NORD-DU-QUÉBEC!



Chibougamau – 27 février 2024. Le Centre de formation professionnelle de la Baie-James (CFPBJ) est plus que fier de vous annoncer que sa candidature a été retenue par Compétences Québec pour l'organisation de la 4^e édition du *Défi des recrues (DDR) en 2024*. Les activités entourant l'événement se dérouleront les 25 et 26 septembre 2024 à Chibougamau, en marge du renommé colloque de l'Institut national des Mines du Québec. Rappelons que le DDR est une activité de valorisation de la formation professionnelle qui permet aux jeunes de notre centre de services scolaire de découvrir les différents programmes offerts et à les considérer lorsque vient le temps de faire un choix dans leur parcours scolaire. Par cette activité, nous souhaitons présenter nos programmes qui sont en adéquation avec les besoins de main-d'œuvre régionaux (forêt, mine, construction, mécanique et santé) et permettre la rencontre de plusieurs acteurs socio-économiques. Les jeunes pourront ainsi constater l'immense potentiel de la région en matière d'emploi de qualité.

Lancé par Compétences Québec en 2017, et soutenu depuis par le ministère de l'Éducation du Québec, le Défi des recrues est une activité de sensibilisation aux métiers spécialisés. Sous la forme de défis pratiques, il vise à intéresser les élèves aux programmes de formation professionnelle dans leur région. Pour cette 4^e édition du DDR de la Baie-James, les élèves des écoles secondaires de la région sont donc invités à rivaliser entre eux pour réaliser ces défis et ainsi découvrir les programmes offerts par le CFPBJ. Selon les prévisions actuelles, près de 300 élèves de la 1^{ère} et de la 2^e secondaire provenant des écoles de la Baie-James (La Porte-du-Nord de Chibougamau, Jacques-Rousseau de Radisson, Le Filon de Chapais, Le Delta de Matagami et La Taïga de Lebel-sur-Quévillon) y participeront.

Comme ce fut le cas lors des trois premières éditions, le CFPBJ espère compter sur l'appui de nombreux partenaires pour la tenue de cet événement. Un espace kiosque sera d'ailleurs encore aménagé pour eux afin que les participants puissent en apprendre davantage sur le marché de l'emploi dans la région et créer de premiers contacts avec les entreprises et leur secteur d'activités.

Pour un aperçu du *Défi des recrues*:

- DDR 2022: <https://bit.ly/49EyM9f>
- DDR 2019: <https://bit.ly/3Ix1dL7>

Source

Sonia Caron, directrice

Centre de formation professionnelle de la Baie-James

**DÉFI
DES
RECRUES**